



► Cambio de rejillas de los rebosaderos de las piscinas cubiertas

Hemos terminado de sustituir las rejillas de los vasos infantil y foso de las piscinas cubiertas así como los esquineros de 90° y de 45°. También se han cambiado las redes de protección de las cristaleras.



► Iluminación de saunas

Se han sustituido las dos luminarias de las saunas de caballeros en el *deportivo*, que se habían quemado.



► Trabajos de impermeabilización y nuevo pavimento Terraza Social A

Se está procediendo a la impermeabilización del forjado de la terraza del *edificio social A* coincidente con el vestuario de caballeros en la planta baja. Para esta actuación se ha procedido a la demolición del pavimento existente. También sustituiremos la lámina asfáltica y se volverá a solar.



►Acondicionamiento y reperfilado del camino perimetral

En la fase inicial se acondicionaron los terraplenes cercanos a las canchas de baloncesto, se han desmontado dos escaleras de travesaños de madera y el murete de contención que delimitaba la cancha. Para mejorar el perfil del terreno, se han suavizado y compactado las pendientes de estos tramos.

Se sigue con trabajos de reperfilado, consolidación y nivelado del camino perimetral completo, que va desde la entrada auxiliar cercana a la carretera de Majadahonda hasta la zona de hípica.



► Mejoras en la pista de hielo

Se han saneado de forma integral paredes y techos de las instalaciones de hielo, que se encontraban muy deterioradas con múltiples capas de pintura y temple. Finalizado este trabajo, hemos colocado una manta de fibra para armar los parámetros, se han enyesado, emplastecido y aplicado dos manos de pintura como acabado final.

Además hemos realizado actuaciones sobre el vestíbulo de entrada al pabellón de invierno, pasillo de distribución, vestuarios, aseos, así como las escaleras de acceso a la piscina cubierta.

Seguimos trabajando para tener la pista de hielo operativa lo antes posible.



► Adecuación del mobiliario de restauración

Las sillas que se retiraron del *Restaurante del Social A* después de la adquisición de nuevo mobiliario para toda la sala acometida antes de verano, se llevaron a reparar y acondicionar para darles un nuevo uso.

Las hemos reparado, limpiado y tapizado de nuevo para que sean utilizadas en el *Restaurante del Polideportivo*, procediendo a sustituir todas las sillas que había, muchas de ellas muy deterioradas, y consiguiendo con ello una mejor imagen y confort.

Creemos que estas acciones de economía circular y aprovechamiento de nuestros recursos son necesarias, máxime cuando esas sillas son de una excelente calidad.

